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INDICAÇÃO Nº 206 /2019 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que se 

faça o remanejo do material asfáltico que está sendo retirado dos bairros a 

serem recapeados para os bairros Floresta, Santo Antonio do Jardim e Bom 

Jardim. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Essa indicação se faz necessária e pertinente uma vez que esse 

material asfáltico referido acima será de grande valia para os bairros Floresta, Santo 

Antônio do Jardim e Bom Jardim, na certa atenderão a necessidade de melhorias das 

ruas as quais não serão asfaltadas. 

É sabido por toda a população a grande importância de melhorias 

nas ruas dos bairros citados, pois com períodos de chuva ficam em situações difíceis 

causando muitos incidentes que afeta a todos que fazem o uso dessas ruas entre eles 

ônibus escolares com crianças. 

Portanto é notório que esse material nesses bairros será muito bem 

investido e amenizaram a segurança e o conforto da população. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará as informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 30 de outubro de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA - PV 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


